



© privat

Kreativität

Kreatives Design in Wien, Klagenfurt und Kufstein

Sabine Hofstätter, Designmarkt Edelstoff

Sabine Hofstätter und Simone Aichholzer veranstalten seit 2012 erfolgreich den Designmarkt Edelstoff. Was in London und Berlin funktioniert, muss doch auch in Wien möglich sein! Das haben wir – Simone Aichholzer und ich – uns gedacht und den Designmarkt Edelstoff gegründet. Schließlich gibt es auch hier jede Menge Gleichgesinnte, die den Einheitsbrei der Modeketten satt haben und nach kreativen Alternativen zur Massenproduktion suchen.

"Wir haben fast alles im Alleingang auf die Beine gestellt. Und es hat sich gelohnt!"

Begonnen haben wir mit Edelstoff, einer Präsentations-, Verkaufs- und Vernetzungsplattform für junge Kreative und DesignerInnen, im Jahr 2012. Erfolgreich fand Edelstoff vier Jahre lang in der ehemaligen Anker Expeditihalle statt. 2016 sind wir in die doppelt so große Marx Halle umgezogen! Mitte Dezember organisieren wir unseren Markt zum 20. Mal in Wien. Angefangen von der Suche nach der passenden Location, der Auswahl von DesignerInnen bis hin zum Verteilen der Flyer haben wir als Gründerinnen fast alles im Alleingang auf die Beine gestellt –

neben Familie und Beruf. Seit 2013 unterstützen uns Freundinnen. Außerdem gibt es „Wandertage“ in die Bundesländer, zum Beispiel nach Klagenfurt, unsere Heimat. Dort sind wir gemeinsam aufgewachsen, bevor wir in Wien Kunstgeschichte beziehungsweise Publizistik und Kommunikationswissenschaften studiert haben. Nach verschiedenen Auslandsaufenthalten und einigen Jahren Berufserfahrung organisieren wir jetzt als eingespieltes Team den Designmarkt Edelstoff. edelstoff.or.at

Online seit 22.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)